

E-BASS

Der E-Bass gehört zur Familie der Saiteninstrumente und wurde in den frühen 50iger Jahren des vorigen Jahrhunderts von Leo Fender in der noch heute grundlegend unveränderten Form entwickelt.

Er ist entstanden aus der Notwendigkeit, den immer lauter und progressiver spielenden Bands ein Bassinstrument zur Verfügung zu stellen, wo der damals noch nicht elektrisch verstärkbare Kontrabass nicht mehr ausreichte. Stimmlage und Oktavlage des Kontrabasses wurden auf einen E-Gitarrenkorpus übertragen, mit dem Vorteil, dass dieses Instrument auch von Gitarristen gespielt werden konnte.

Die standardmäßige Ausführung des Instrumentes ist nach wie vor 4-saitig, wobei heutzutage auch 5- und 6-saitige Bässe verbreitet sind. Der E-Bass wird durch seine wichtige harmonische Funktion und seine technische Unkompliziertheit praktisch in jeder modernen Musik, egal welchen Stils, verwendet.

EINSTIEGSALTER

Ist weniger eine Frage des Alters als der körperlichen Eignung, d. h. Finger- und Armlänge um das Ende des Halses zu erreichen, müssen entsprechend sein.

Musikalische Vorbildung ist keine erforderlich.

ANSCHAFFUNG

Die Anschaffungskosten für ein Set, bestehend aus Instrument, Verstärker und Zubehör bewegen sich ab etwa € 300,00.

(Eventuelle Bandeinsätze sind aber mit solchen Verstärkern nicht möglich, da diese zu wenig Leistung haben).

LEHRPERSON:

Wolfgang Henn

**Geschätzte Damen und Herren,
liebe Musikfreunde!**



Wipptal wurde 1995 als Landesmusikschule ins Tiroler Musikschulwerk aufgenommen und ist nun eine von 27 Landesmusikschulen in Tirol. Im Schuljahr 2014/15 wechselte die Gemeinde Ellbögen ins Wipptal und somit bilden seither alle 13 Wipptaler Gemeinden (Steinach, Matrei, Mühlbachl, Pfons, Navis, Trins, Gschnitz, Schmirn, Gries, St. Jodok, Vals, Obernberg und Ellbögen) die LMS-Wipptal.

Als Musikschule sind wir eine Ausbildungsstätte und Bildungseinrichtung, die interessierten Menschen den Zugang zur Musik ermöglicht und öffnen kann. Mit gut ausgebildeten Lehrkräften werden mittlerweile alle Instrumental- und Gesangsfächer, Theoriefächer, das Fach Ensembleleitung & Dirigieren, Musikalische Früherziehung, das Musikalische 1x1, sowie Jazz- und Musicals Dance bestmöglich unterrichtet. In allen Bereichen gibt es die Möglichkeit, Erfahrung und Praxis im Ensemble- und Orchesterspiel zu sammeln.

Wir laden Sie herzlich ein in die Welt der Musik einzutauchen, und stehen Ihnen für Fragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Franz Eller', is located below the text 'Mit freundlichen Grüßen!'.

Franz Eller
(Leiter der LMS Wipptal)



LANDESMUSIKSCHULE WIPPTAL
Nösslacherstraße 7, 6150 Steinach
Tel.: 05272/6251-550
www.tmsw.at
e-mail: wipptal@lms.tsn.at

E-BASS

